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                                                      Biênio 2021 - 2022. 

 
 
Aos (22) dias do mês de março do ano de 2022, às 15h00 (quinze horas), sob 
a presidência em exercício do vereador Marcelo Palmeira, reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma hibrida. Feita a chamada dos 
senhores vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Davi Davino, Eduardo Canuto, Fabio Costa, Francisco Sales, 
Francisco Holanda Filho Fernando Holanda, Gaby Ronalsa, Joãozinho, José 
Márcio Filho, João Catunda, Leonardo Dias, Olivia Tenório, Oliveira Lima, 
Raimundo Medeiros, Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa, Teca Nelma, Dr. 
Valmir. Foi justificada a ausência dos demais vereadores. Lida e aprovada a 
Ata da sessão anterior, enviada eletronicamente aos senhores e senhoras 
vereadores. Passando para o grande expediente como primeiro orador 
vereador João Catunda fala que diante a repercussão de seu último discurso 
nessa tribuna, esse vereador acha importante pontuar algumas questões no 
dia de hoje. Diz que recentemente tem visto discursos que tratam dos 
diferentes significados contextos e cenários de legalidade e moralidade, em 
tempo que denomina o que é ilegal segundo a lei o ilícito, bem como cita o que 
é imoral a exemplo da falta de moralidade, indecoroso e vergonhoso, sendo 
claro que esses conceitos divergem de acordo com quem os interpretam. 
Passa a falar do seu último discurso que nunca tratou diretamente do senhor 
Amaury, nem afrontei seu caráter e sim falou do Diretor de recursos humanos 
nomeado sem nenhum tipo de qualificação, onde a ilegalidade nesse caso 
existe sim tem a ver com o não cumprimento dos pré-requisitos para ocupar o 
citado cargo. Fala que o senhor Amaury gravou um vídeo pedindo respeito ao 
povo de Ibateguara, onde o mesmo chamou esse vereador de ratinho, sendo 
que esse vereador não se intimida e não deve seu mandato a ninguém, onde 
chamais desrespeitou o povo de Ibateguara, em tempo que registra o respeito 
que esse vereador tem com seus eleitores e o povo como o todo. Ateve-se as 
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declarações do líder do governo nessa Casa, vereador Siderlane Mendonça 
que diz que esse vereador faz oposição por fazer, qualificando também seu 
trabalho como irresponsável. Diz ao líder do Governo vereador Siderlane 
Mendonça que irresponsável é achar normal, moral e legal gastar verba 
indenizatória da atividade parlamentar no domingo a noite com chocolates 
dentre outros, esses sim são gastos que não tem nada a ver com as atividades 
Parlamentares, ai sim esse vereador não acha esse gasto normal, legal, nem 
moral e deixa registrado que esse vereador vai continuar fazendo seu trabalho 
enquanto parlamentar de fiscalizar e cobrar melhorias ao poder público  
respeitando a moralidade e a legalidade. Segundo orador vereador Valmir 
Gomes passa a todos reflexão sobre as dificuldades que Maceió apresenta, 
quando a chuva chega em nossa cidade, em tempo que cita os alagamentos 
ocorridos no dia de ontem com as chuvas. Fala que essa Casa tem que criar 
uma comissão para acompanhar projetos que visão melhorar e buscar solução 
definitivas para enfrentar as chuvas, onde se faz necessário que a prefeitura 
de Maceió tivesse um órgão de planejamento para esse fim. Passa a falar em 
nome da Presidência da Comissão e saúde para que venhamos solicitar para 
suspender temporariamente o chamamento público com relação as OSs, para 
que tenhamos uma discussão ampla sobre o tema. Terceiro orador vereador 
Leonardo Dias se solidariza com a fala no dia de hoje do vereador João 
Catunda. Em seguida fala de sua tristeza em ter tido conhecimento da 
exoneração da Dra. Marluci do Pan salgadinho, onde esse vereador acha a 
citada doutora uma profissional exemplar na área de saúde que dedicou sua 
vida a essa tarefa, em tempo que também acha pertinente a fala do vereador 
Valmir no tocante a questão das OSs e temos que ter um debate sobre o tema. 
Em aparte as vereadoras Teca Nelma, Silvaia Barbosa também lamentável a 
saída do Pan Salgadinho da Dra Marluci. Retornando orador faz menção a 
boa notícia no tocante ao registro que o Brasil hoje tem o menor desemprego 
desde de o ano de 2016, sendo uma vitória do Governo Federal. Quarto 
orador vereador Francisco Sales passa a discorrer sobre as chuvas, em 
tempo que registra que a Prefeitura de Maceió vem fazendo um trabalho 
previne Maceió com ações envolvendo vários profissionais a exemplo dos 
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assistentes sociais dentre outros, como desobstrução de galerias, porém 
precisamos também da contribuição da população no tocante a não jogar lixo 
nas ruas em lugar indevido. No Prolongamento do Expediente foram lidos; 
Projeto de Lei do vereador Joãozinho, protocolo de número 03210015/2022; 
Projeto de Lei da vereadora Teca Nelma, protocolo de número 
03180002/2022; Projeto de Lei do vereador Marcelo Palmeira, protocolo de 
número 03170004/2022; Projetos de Lei do vereador Oliveira Lima, protocolos 
de números 03170029/2022 e 03170038/2022; Projeto de Resolução da 
vereadora Silvania Barbosa, protocolo de número 03100039/2022. Feita a 
chamada para a Ordem do Dia, foram lidos e aprovados projetos e 
requerimentos de números e autorias; Indicações da vereadora Olivia Tenório, 
protocolos de números 03160031/2022 a 03160039/2022 em discussão única; 
Indicações do vereador Brivaldo Marques, protocolo de número   
03170035/2022 e 03170039/2022 em discussão única; Indicação do vereador 
Francisco Holanda Filho, protocolo de número 03170040/2022 em discussão 
única; Pela ordem vereadora Silvania Barbosa solicita que o Presidente em 
exercício possa deferir seu pedido para que os projetos de Lei de sua autoria, 
que já passaram dos prazos das comissões e que seja designado um relator 
especial para os mesmos e sigam nos tramites normais, sendo deferido a 
solicitação da vereadora Silvania Barbosa e como relato o vereador oliveira 
Lima; Indicação da vereadora Silvania Barbosa, protocolo de número 
03170010/2022 em discussão única; Indicações do vereador Leonardo Dias 
discutido pelo autor , protocolos de números 03170013/2022 e 03170034/2022 
em discussão única; Indicações do vereador Cal Moreira, protocolos de 
números 03170021/2022 e 03170024/2022 em discussão única; Indicações 
do vereador Fernando Holanda para discutir o autor, protocolos de números 
03200012/2022 a 03200028/2022  todos em discussão única; Indicação da 
vereadora Gaby Ronalsa discutido pela autora, protocolo de número 
03210016/2022 em discussão única; Indicações da vereadora Teca Nelma, 
protocolo de números 03210019/2022 a 03210021/2022 em discussão única;  
Moção da vereadora Teca Nelma, protocolo de número 03180001/2022 em 
discussão única; Moções da vereadora Gaby Ronalsa, protocolos de números 
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03200030/2022 e 032100001/2022 em discussão única; Projetos de Lei da 
vereadora Teca Nelma discutido pela autora e o vereador Fernando Holanda, 
protocolo de número 09220013/2021 em primeira discussão  discutido pela 
autora o Presidente em exercício em nome da Câmara municipal de Maceió  
vereador Marcelo Palmeira, Francisco Holanda Filho, protocolos de números 
09220013/2021, 12290036/2021, 06220014/2021 em primeira discussão; 
Moções da vereadora Gaby Ronalsa 03200030/2022 e 03210001/2022 em 
discussão única discutido pela autora e o vereador Leonardo Dias; Projetos de 
Lei da vereadora Teca Nelma, protocolos de números 09220913/2021, 
12290036/2021, 06220014/2021 em primeira discussão;    Projetos de lei da 
vereadora Silvania Barbosa discutido pela autora, e os vereadores Gaby 
Ronalsa, Olivia Tenório, Teca Nelma, Alan Balbino, Leonardo Dias, protocolos 
de números 10200010/2021, 09060004/2021, 
09150030/202108120022/2021, 10190005/2021, 09290010/2021. 
11190002/2021 em primeira discussão; Projeto de Lei do vereador Oliveira 
Lima, protocolo de número 12210030/2021 em primeira discussão Projeto de 
Lei do vereador Leonardo Dias, protocolo de número 11080032/2021 em 
primeira discussão; Projetos de decreto Legislativo da vereadora Silvania 
Barbosa protocolos de números 12130016/2021 e 11100008/2021 em 
primeira discussão; Projetos de decreto Legislativo do vereador Eduardo 
Canuto, protocolos de números 01310019/2022 e 01280016/2022 em primeira 
discussão. Passando para o Expediente Final . Vereador Leonardo Dias 
lembra ao Prefeito JHC que hoje completa 446 dias sem o pagamento do 
FUNDEF. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. Maceió, 22 de 
março de 2022 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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